

BOLETÍN No. 200 ->>

Este texto exige un lector curioso que haga conexiones del presente con el pasado de la historia de la UAA y de la entidad.

“Las raíces de la Universidad Autónoma de Aguascalientes Libro 2, 1906-1924”, es la más reciente publicación del Archivo General e Histórico de la UAA, cuyo contenido es una herramienta de gran valor que le da difusión a los documentos poco conocidos acerca de los alumnos, profesores, materias y fotografías de quienes, en su vida de bachilleres en la Escuela Preparatoria del Estado, se perfilaron para lo que sería su futuro profesional y cuyas acciones a lo largo del tiempo, incidieron en los ámbitos educativo, científico, literario y cultural de la entidad y el país; aseguró Daniel de Lira de Luna, investigador de la UNAM.

El investigador recalcó que este segundo volumen adentra al lector a conocer la historia de la ciencia y del desarrollo de la escuela más importante de la región. Es un libro de investigación que está sistematizado y organizado, que puede ayudar mucho a cuestiones de genealogía, de historia de Aguascalientes, de la educación en este estado por medio de una narrativa documental.

Durante la presentación de esta publicación, el primer comentarista fue el catedrático e investigador de la Autónoma, Luciano Ramírez Hurtado, quien destacó que en sus páginas se pueden encontrar los nombres de jóvenes, quienes posteriormente se convertirían en grandes personalidades y cuyo trabajo ayudó a forjar un Aguascalientes próspero, con visión de futuro, entre los cuales se pueden mencionar a Pedro de Alba, Enrique Fernández Ledesma, Eleazar García Cadena, Gonzalo Felguérez, así como Jesús y Ramón López Velarde entre otros destacados miembros distinguidos de la sociedad.

La autoría de este documento histórico estuvo a cargo de María Alejandra Esparza García, trabajadora del Archivo de la institución y quien agradeció a las autoridades, encabezadas por el rector Mario Andrade Cervantes, invitado de honor en el evento, por la sensibilidad para comprender la trascendencia de la difusión de los orígenes de esta casa de estudios, la cual a través de los años, ha formado a miles de jóvenes responsables y comprometidos con su ciudad y su patria.

En la presentación del libro “Las raíces de la Universidad Autónoma de Aguascalientes Libro 2, 1906-1924”, también se contó con la asistencia de los ex rectores de la UAA Humberto Martínez de León y Alfonso Pérez Romo; el secretario general, Francisco Javier Avelar González; al igual que miembros de la Comisión Ejecutiva institucional, profesores, alumnos y miembros de la sociedad en general.

Cabe destacar que este libro es de distribución gratuita para todos los interesados en conocer la historia de la Máxima Casa de Estudios en Aguascalientes, el cual deberá ser solicitado en el edificio 1-A de ciudad universitaria, en el departamento de Archivo General e Histórico en horario de oficina.

